





Traducción de la jutba del viernes 03 de Yumada al Ula de 1426 h.
Acorde al viernes 10 de Junio de 2005
Pronunciada por el SHEIJ HAMED MUHAMMAD WALY
en la Mezquita del Centro Cultural Islámico
"Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd"
en Argentina

LOS BENEFICIOS DE RECORDAR A ALLAH

(Segunda Parte)

Alabado sea Allah Quien dice: "Allah reveló el más hermosos de los relatos, un Libro perfecto en su elocuencia y significado, en él se repiten las exhortaciones y las leyes, al escucharlos las pieles y corazones se estremecen y a consecuencia de ello se despiertan las ganas de recordar a Allah" (39:23). Atestiguo que no hay más divinidad excepto Allah, Único, sin asociados, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero quien le dijo a Mu´adh bin Yabal: "Te aconsejo que no dejes de decir luego de cada oración: ¡Oh, Allah! Ayúdame a recordarte a agradecerte y a adorarte correctamente". ¡Hermanos! Qué buena es la vida bajo la fe del Islam, qué felices son los corazones de quienes creen en Allah, qué feliz es la nación que sigue al modelo ejemplar, el sello de los Profetas y Mensajeros Muhammad r que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia y compañeros.

Alabad a Allah (swt) por habernos agraciado con el Islam y con la salud, la vida, la familia, los bienes. Recordad Su poder y Su voluntad ¡Oh, Allah! Te glorificamos con hermosas alabanzas que colmen los cielos, la Tierra y el espacio que hay entre ambos. Lo mejor que puede decir un siervo es: ¡Oh, Allah! Nada ni nadie puede retener lo que Tú concedes ni dar lo que Tú has retenido y no se beneficia el opulento de sus riquezas ante Ti

Temed a Allah (swt), ya que a través de dicho temor y piedad las personas se distinguen unas de otras, a través del recuerdo de Allah alcanzan la seguridad y el consuelo, Él dice en el Sagrado Corán. "Recordadme y os recordaré. Agradecedme y no seáis desagradecidos".

El recuerdo de Allah (swt) trae como fruto el sosiego, predispone el corazón para amar al Creador, ilumina la mente y la mirada. Los creyentes son quienes recuerdan a Allah (swt) verdaderamente, y ellos son mencionados en una corte elevada de ángeles y respetados en este mundo por la gente. En la jutbah anterior mencionamos muchos beneficios de recordar a Allah (swt) y hoy vamos a completar dicha mención.

El recuerdo de Allah (swt) es luz para el siervo en este mundo, será luz en su tumba y una luz que lo ayudará a cruzar el puente que se pondrá por encima del Infierno para llegar al Paraíso el Día del Juicio. ¡Qué terrible para aquellos que no recordaron a Allah cuando se encuentren

1 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





en las tinieblas de la tumba y recuerden los pecados que cometieron, su tiempo perdido en vez de recordar a Allah (swt)! Desearán volver para hacerlo pero de nada les servirá ese sentimiento.

La gente ama a quienes recuerdan a Allah (swt) frecuentemente y el Altísimo hace que los corazones de los creyentes sientan atracción por quienes recuerdan a Allah (swt) y se sienten seguros con su compañía. El recuerdo de Allah (swt) es la característica de la sociedad islámica y de esa manera sus miembros se sienten seguros unos con otros, no se causan daño alguno ni sienten enemistados, no se propasan con sus bienes ni honor, porque el recuerdo de Allah (swt) hace que respeten y cumplan las órdenes del Creador.

Entre los problemas que acarrea descuidar el recuerdo de Allah (swt) está el perder la seguridad y la confianza en las relaciones y los tratos.

¡Hermanos! El verdadero recuerdo de Allah (swt) que lleva a la corrección del siervo y de quienes lo rodean, lleva a la guía y a la felicidad, nosotros debemos buscar los medios que ayudan a recordar a Allah (swt) en forma individual y colectiva. El recuerdo en forma colectiva se refiere a realizar las oraciones en comunidad en las mezquitas, a las clases de recitación y memorización de Corán. El Profeta (sws) dijo: "La gente no se reúne en las casas de Allah a recitar el Libro de Allah y a estudiarlo entre ellos sin que descienda el sosiego, los cubra la misericordia, los ángeles los rodeen y Allah los recuerde ante una corte de ángeles".

En esta reunión se ilumina y vivifica el corazón, se fortalece el espíritu de obediencia a Allah (swt) y se debilitan los deseos de cometer faltas pues el corazón se colma con la luz del recuerdo de Allah (swt), del Sagrado Corán y de conocimiento. Estas reuniones no se limitan a las mezquitas solamente, sino que en cualquier reunión se puede recordar a Allah (swt). La casa del musulmán es un lugar de recuerdo, por lo que debemos esforzarnos para que nuestra esposa e hijos, aunque sea unos minutos, siempre recuerden a Allah (swt), y Él ama las obras que se realizan en forma asidua por poco que fuesen. Se puede dividir el tiempo en recitar algunas aleyas del Corán, un poco de historia y algún hadiz. Lo importante es que todos los días se realice algún tipo de recuerdo de Allah (swt) que no lleve más de un cuarto de hora y de a poco ir aumentando según las posibilidades. En caso de cansarse se puede reducir el tiempo a cinco minutos, pero lo importante es no abandonar el recuerdo diario de Allah. Se debe realizar al comienzo de la reunión una breve introducción acerca de las virtudes de recordar a Allah (swt) y poco a poco se incrementará la importancia de dichas reuniones al punto de sentirlas necesarias como la comida y la bebida, ya que el recuerdo de Allah (swt) es el alimento del alma y sólo lo conocen aquellos que lo probaron.

Entre las formas de recordar a Allah (swt) está asistir a las clases que se realizan en esta mezquita u otra, o participar de eventos islámicos y obras de bien. También se pueden escuchar clases de religión grabadas o ver películas sobre temas islámicos.

Una forma de recuerdo es visitar a un hermano por Allah (swt), entonces el saludarlo, alegrarlo y darle ánimo se cuenta como tal, y genera el amor entre los creyentes, el Profeta (sws) dijo: "Quienes se aman, reúnen y visitan por Mí merecen el Paraíso".

2 Nuestra Jutba www.cciar.com





Una forma de recordar a Allah (swt) es ayudar a los necesitados, ya sea a través de su trabajo o de entidades benéficas. Si uno procura el sustento en forma lícita y tiene la intención de ayudar a los demás y con ello complacer a Allah (swt), se considera dicho esfuerzo una forma de recuerdo del Creador. El esfuerzo en reconciliar a dos personas enemistadas, el educar correctamente a los hijos, mantener buenas relaciones con los parientes, son también formas de recuerdo de Allah (swt) si se hacen por Él.

El recuerdo de Allah (swt) incluye formas muy numerosas de hacerlo. Apresuraos a recordarlo porque da vida a los corazones. El Mensajero de Allah (sws) dijo: "Allah dice: Yo estoy en los buenos pensamientos que tiene el siervo acerca de Mí y Yo estoy con él cuando me recuerda. Si lo hace a solas, o recuerdo a solas. Si me recuerda en una reunión, Yo lo recuerdo ante una corte de ángeles. Si se acerca a Mí un palmo, Yo me acerco a el un codo, si se acerca en la medida de un codo, Yo me acerco a él la medida de un brazo. Si viene hacia Mí caminando, Yo voy hacia él corriendo."

Que Allah (swt) nos bendiga a través del Sagrado Corán y de las enseñanzas de Su Mensajero.

Segunda Jutbah:

Alabado sea Allah, Le agradecemos Sus infinitas gracias y el facilitarnos realizar obras buenas. Atestiguo que no hay más divinidad excepto Allah, Único, sin asociados, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con él, su familia y compañeros.

El Mensajero de Allah (sws) dijo: "Una persona que recuerda a Allah y otra que no lo hace se comparan a una persona viva y a otra muerta". Le dijo en una oportunidad a uno de sus compañeros: "Que tu lengua permanezca siempre recordando a Allah".

Es posible que alguien se pregunte cómo recordar permanentemente a Allah (swt) y la respuesta es que existen dos tipos de recuerdo, el recuerdo en general y el recuerdo en particular para algunos momentos determinados.

En cuanto al recuerdo en general se refiere a glorificaciones y ruegos, como decir con sinceridad La ilaha illa Allah (no hay otra divinidad excepto Allah) que es la mejor forma de recordarlo, o Subhanallah (glorificado sea Allah), o Subhanallahi ua bihamdihi (glorificado y alabado sea Allah) Subhanallahil ´adhím (glorificado sea Allah el Grandioso), declarar la

3 Nuestra Jutba www.cciar.com





grandeza de Allah diciendo Allahu akbar (Allah es el más grande), incrementar el pedido de perdón diciendo Astagfirullah (pido perdón a Allah) y rogar por el Mensajero de Allah (sws), y también otros ruegos generales.

En cuanto a los ruegos y glorificaciones que se realizan en determinados momentos, el Mensajero de Allah (sws) enseñó realizar algunos al despertarnos, al dormir, por la mañana, al ingresar al hogar, al salir, cuando se sube a un vehículo, al comenzar a comer o beber, al ingresar al baño, al salir del mismo, para protegerse de los susurros de Satanás, al mantener una relación con la esposa. El Profeta (sws) dijo: "Si decís antes de mantener una relación con vuestras esposas Bismillah Alahumma yannibnash shaitána ua yannibish shaitána ma razaqtana (En el nombre de Allah ¡Oh, Allah! Aléjanos a Satanás de los hijos que nos sustentes) si Allah decreta que de esa relación provenga un hijo, Satanás no podrá perjudicarlo jamás".

Debemos aprender estas súplicas y glorificaciones generales y particulares, entre los libros que se encuentran recopilados, uno de los más conocidos es el "Hisnul Muslim" (La fortaleza del Creyente) que se encuentra en idioma árabe y castellano. Protejamos nuestras almas, la de nuestros hijos, las relaciones con los demás y nos beneficiaremos en este mundo, en la tumba y el Día del Juicio.

Glorificad a Allah (swt) por la mañana y por la tarde y pedid paz y bendiciones para Su Mensajero (sws).

4 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>